
18

2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第６回 通算１２６０回

平成２４年８月７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/24修正出席率

５７名 ３６名 ７２％ ９３．５％

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     高桑 耐会長

 こんにちは。今

回のオリンピック

は歴史的なオリン

ピックになってい

ます。登里市の娘

さんが、競泳女子

団体で銅メダルを

取った加藤ゆかさんのお兄さんと結婚されて

います。昨日も登里市さんに行って皆で喜ん

でいました。私も良く知らなかったのですが、

豊川市生まれ、三蔵子小学校卒業、豊川市で

メダルを取ったのは初めてだということです。

日本にとっても歴史的ですが、豊川市にとっ

ても歴史的なオリンピックだと思います。あ

とは、男子サッカーが勝って決勝進出にいけ

ると日本中が盛り上がると思います。また明

日寝不足になりそうですが、心地よい寝不足

になりたいです。

 今回の日本選手団は、柔道などが期待通り

行かず、最初ちょっと良くないムードでした。

なでしこジャパンや男子サッカーの選手など

の活躍を見ると、一人一人は勿論頑張ってい

ますが、今回の場合はチームで日本選手が活

躍をしているように思います。個人戦の時に

出ない力が、団体戦になると発揮されること

が多く、チームの力の凄さを痛感しました。

 昨日、雨が降って良かったねと声を掛けら

れました。豊橋も降りました、白鳥町もふり

ましたが、平尾 CC はぜんぜん降りません。

東海 CC も同じだと思いますが、芝が心配で

す。何とか、芝が枯れないようにとゴルフ場

スタッフが頑張っています。日本の選手のこ

れからの活躍と雨が降ること、芝が枯れない

ことをお祈り申し上げたいと思います。

 笠原盛泰会員が、ロンドンオリンピックの

開会式に行かれたそうです。近い例会でぜひ

卓話をして頂きたいと思います。よろしくお

願いします。

★幹事報告       大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせについて

東日本大震災被災高校生支援プロジェクト募

金について

ガバナー補佐訪問例会について

ガバナー公式訪問合同例会について

★委員会報告

国際奉仕委員会(大島委員長) 
国際交流視察調査の為の台湾訪問について

ゴルフ同好会(池田幹事) 
9 月 3 日第 1 回コンペ開催について

★会員委員会担当例会

◎委員長あいさつ      夏目委員長

今月８月は、ロータリーの会員増強月間で

す。本年度の千田ガバナーも、昨年に引き続

いて地区内会員数 5000 人を目標にされてい

ます。先日、7 月 20 日に地区の会員増強セミ

ナーがあり、その時の資料と合わせて、会員

増強に関する例会をします。

ご存知のように、本年度より、高桑会長の

方針により、会員委員会という新しい名称の

委員会が誕生しました。会員増強委員会、会

員選考委員会、職業分類委員会、ロータリー

情報委員会の 4 つの委員会を統合しています。

手元に配布された資料の「豊川宝飯ロータ
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リークラブ入会案内」は、2009-2010 年度に

会員増強委員の小野君が作ってくれたもので

す。カラーで印刷したものを用意しています。

帰る時に２～３部持って帰って、新入会員の

勧誘に使って下さい。我々委員会も活動をし

ていきますが、特に 40 代の会員の皆さん、是

非とも若い会員を増やして頂きたいと思いま

すので、ご協力をお願いします。

続いて、過去 11 年間の入退会者の表をご覧

ください。毎年、毎年、新入会員の入会があ

りますが、残念ながら退会者もいます。地区

内のクラブの入退会の表を見て頂くとわかる

ように、2 名入会して 11 名退会というクラブ

もあります。過去 11 年で、全体の会員数が大

きく変わっていないという我がクラブは立派

だと思います。ですが、退会者が出ないクラ

ブにすることがもっと必要です。そのために

は、高桑会長のテーマの「ENJOY  ROTARY」

にあるように、会員が、クラブに入っている

楽しみを感じることが大切です。ロータリー

の入会は、商売に繋がるからということでは

なく、クラブに入会をして、異業種の人たち、

上は 90 歳、下は 40 歳と大きな年齢差を超え

た職業人の交流の場と考えて頂くことが、ク

ラブに入会する真の意味だと思います。ロー

タリーの基本は、例会出席だと言われるのは、

そこにあると思います。例会に出席をして、

異業種ならではの情報交換をすることなどが、

出来る場が例会となれば、例会出席も意義が

あり、より楽しいものになると思います。ま

た、毎週の例会に出席するだけでなく、私た

ちが住んでいる地域に貢献できるような活動

をすることが社会奉仕や新世代奉仕や国際奉

仕だと思います。この前行われた、社会奉仕

の光輝寮の子供たちをプロ野球観戦に招待し

た事業は、まさにロータリアンだから出来た

事業だと思います。

入会間もない新入会員の皆さんには、早く

クラブの皆さんと仲良くなって、ロータリー

活動を楽しんで頂きたいです。そして、自分

の知り合いもクラブの新しい仲間になるよう

に誘って頂きたいです。宜しくお願いします。

◎増強について      小野副委員長

 会員増強関係の情報を流します。当地区の

千田ガバナーが「会員数はそのクラブの命で

す。会員増強、維持はそのクラブの成長の根

源です。」ということで、会員減少に対する危

機感を持っていらっしゃいます。ガバナーの

テーマ「Touch the Rotary ふれあい、思いやり、

そして握手」で重要項目として、一番最初に

会員増強を掲げています。今年こそ 5000 人を

達成したいと、退会防止と女性会員の増強、

若手の増強を呼びかけています。東三河分区

13RC でアンケートを取っています。全体を

総合すると、どのクラブもそれぞれ増強に対

する対策を取っているようです。やはり、地

域に認知をされることが会員増強の基本では

ないかと思います。RI で発行している DVD
でも、ロータリーを紹介する時に、地域貢献

している活動を PR してクラブを紹介してい

ます。RI が考えるロータリーのイメージは、

ネットワーク、指導力、友情と親睦、家族に

ふさわしい団体ということで、これが最終的

に増強に繋がると考えています。ロータリー

には、ロータリー地域社会共同隊という活動

を推進しています。いわゆる RCC 活動です。

我がクラブでいうと「豊川アスリートサポー

ターズクラブ」です。このように地域貢献色

を強めることが、早道ではないかと思います。

男女問わず、職業問わず、国籍問わずに入会

したい人が増えるのではないかと考えます。

◎増強について      度会副委員長

 今回の例会を担当するにあたり、最近入会

された新入会員の皆さんに「ロータリーに入

会して良かった事」というアンケートに答え

て頂きました。まずは、人脈が広がった。色

んな方々と知り合いになれた。自分自身にも

幅が出来て良かった。個人では聞けない話が

聞ける。色んな経験をすることにより、視野

を広げられる。などなど色んなご回答を頂き

ました。40 代 50 代の会員には、ロータリー

の基本を良く理解頂き、自分が感じたロータ

リーの魅力をより多くの人に伝えて頂くこと

が大切だと思います。40 代 50 代のメンバー

が今後の豊川宝飯 RC の運命を握っていると

思いますので、どうぞ宜しくお願いします。

★ニコニコボックス

 浅野 晋会員 誕生日を祝って頂き

 山本章吾会員  〃

 池田 弘会員 事業所創業を祝って頂き

 井指光基会員  〃

 堀田卓嗣会員 いろいろ祝って頂き

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員
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